

Hallo,

ich schaue gerade in das ebay Angebot. Das Gerät ging weg für 350€ + 79€ Versand. Für das Preisniveau der Telewatt Stereo Geräte mit Röhren ist das recht ok finde ich. Wer billiger kaufen will wird sich schwer tun bei einem vergleichbaren Zustand. In den Fotos bei ebay sieht man die alten Elkos, die ausgetauscht werden müssen (zumeist "sollten"). Für mein Gerät (VS 70) habe ich im letzten Beitrag das Foto eingefügt, der Elkos die ich für einen Austausch bestellt habe. Wenn der Vorbesitzer die Elkos (zumindest zum Teil) nicht getauscht hat kann man davon ausgehen dass das Gerät überholt werden muss, um längerfristig Freude beim Musik hören damit zu haben. Dazu gehört auch das Prüfen der Röhren und ein Wechsel schwacher Röhren. Reinigen der Potis und Schalter. Prüfen und Einstellen von Arbeitspunkten. Checken der elektrischen Sicherheit. Und was man sonst noch so machen will...

I'm looking at the ebay listing right now. The device was sold for €350 + €79 shipping. For the price level of the Telewatt stereo devices with tubes, I think that's quite ok. Anyone who wants to buy cheaper will have a hard time with a comparable condition. In the photos on ebay you can see the old electrolytic capacitors that need to be replaced (mostly "should"). For my device (VS 70) I included the photo in the last post of the electrolytic capacitors that I ordered for an exchange. If the previous owner has not replaced the electrolytic capacitors (at least in part), it can be assumed that the device needs to be overhauled in order to enjoy listening to music in the long term. This also includes checking the tubes and changing weak tubes. Clean the pots and switches. Checking and setting working points. Electrical safety check. And whatever else you want to do...

Grüße
Karl
